

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione... ▾

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione... ▾



Cantabria / REGIÓN

VALDEOLEA

AUMA dice que no se puede negar la licencia a Alfa para sustituir combustible

J. L. S./MATAPORQUERA

«El Ayuntamiento de Mataporquera no se puede negar a conceder la licencia municipal a Cementos Alfa para desarrollar su proyecto de sustitución de combustibles porque está condicionado por la Autorización Ambiental Integrada otorgada por la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria». De esta forma tan tajante, José María Serena, consejero delegado de Consultores en Medio Ambiente y Energía (AUMA), explicó a todos los asistentes al Comité Local de Información y Seguimiento (CLIS), la postura que tiene que adoptar el Ayuntamiento de Mataporquera.

Esta afirmación viene sustentada por tres motivos, comentó Serena: en primer lugar, el informe emitido en materia de medio ambiente por los organismos regionales es vinculante. En segundo lugar, explica el consejero delegado de AUMA, desde el punto de vista urbanístico, la instalación está ubicada en suelo industrial y, en tercer lugar, el proyecto cumple con todas las normativas sectoriales que le afectan.

Por su parte, el alcalde de Mataporquera, Ángel Calderón, informó durante la reunión de la próxima formación de una comisión técnica para el seguimiento del proyecto de Cementos Alfa. Esta Comisión estará formada por el alcalde, que actuará como presidente de la misma, 2 técnicos del consistorio, la secretaria del mismo, 1 miembro de la empresa AUMA, el arquitecto municipal, 1 representante de la Consejería de Industria, 1 representante de la consejería de Medio Ambiente y 2 técnicos de Cementos Alfa. Los resultados de las reuniones de esta Comisión Técnica se expondrán en el Comité de Seguimiento. La periodicidad de estos encuentros aún no está determinada, pero se estima que en un primer momento su número será reducido.



REUNIÓN. El encuentro se celebró en la tarde del jueves. / J. L. S.

[Imprimir](#) |
 [Enviar](#)

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy

[Hemeroteca](#)



[Categorías](#)

Enlaces Patrocinados

[CEMEX](#)

Soluciones concretas cuando quieras y donde quieras .
www.cemex.es

[Organigramas de empresas](#)

Obtenga los directivos de más de 4 millones de empresas Gratis .
www.e-informa.com

[Legislación Ambiental](#)

comentada y relacionada con todas las actividades economicas (CNAE) .
www.ecoplan.es

[Gestión Medioambiental](#)

Título de Experto a distancia Acreditación Evaluador Ambiental .
www.qualityser.es/ief

[Subir](#)



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)
/ [Club Lector 10](#)

Powered by  SAREMEDIA